## Westkalk-Unterstützung für Musikschule Warstein und Caritas-Flüchtlingsarbeit



Nach dem Fest ist vor dem Fest: Bescherung gab es gestern Nachmittag für zwei wichtige Warsteiner Institutionen. Die Firma Westkalk hatte zur Übergabe ihrer Weihnachtsspende ehrenamtliche Mitarbeiterinnen der Caritas Warstein sowie Vorstandsmitglieder der Musikschule Warstein zum Unternehmenssitz nach Suttrop eingeladen. Raymund und Marius Risse als Mitglieder der Westkalk-Geschäftsführung freuten sich, auch diesmal zwei örtliche Initiativen mit dem Geld zu unterstützen, das durch Verzicht auf Weihnachtspräsente im Budget zur Verfügung steht. Über 1500 Euro freuten sich Carmen Fromme und Bärbel Enste. Mit dem Geld wurde die Ausbildung eines jungen Syrers zum Rettungssanitäter unterstützt, berichteten die Caritas-Damen. Dies sei in jeder Beziehung sehr gut angelegtes Geld, waren sich alle einig. Die zweiten 1500 Euro nahmen Peter Risse und Martin Wienert als Vorstand der Musikschule Warstein mit großer Freude entgegen. Die Summe soll den Grundstock dafür bilden, für die durch Corona arg gebeutelten Einrichtung ein neues Konzept professionell auf die Beine zu stellen. Dabei kündigte die beiden Vertreter der Musikschule an, sich um Unterstützung auch an den Rat der Stadt Warstein wenden zu wollen. Ziel ist dabei eine Landesförderung (wir berichten noch). Foto: großelohmann